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Нужен ли ТОС? 
Уже не вопрос

Да и ответ может быть только утвердительным. И это под-
тверждает практика последних лет – понятие «территориаль-
ное общественное самоуправление», принятое в 2003 году 
федеральным законом № 131 об общих принципах местного 
самоуправления, все прочнее внедряется в систему работы с 
жителями в городских и сельских поселениях. Сегодня тер-
риториальное общественное самоуправление существует в  
68 субъектах РФ. Работают более 20 тысяч ТОСов. В Ростов-
ской области первые органы территориального общественного 
самоуправления стали формироваться еще в начале 90-х годов. 

Немного истории
Инициатором ТОСов в Волгодонске стал известный обществен-

ный деятель в сфере защиты прав потребителей, экс-депутат го-
родской Думы Анатолий Долженко. Он первым поднял этот вопрос. 
Были подготовлены проекты положения о ТОСах, необходимые пра-
вовые документы. Прошло обсуждение на общественной палате, 
в депутатских комиссиях городского парламента. В 2010 году на 
февральском заседании городской Думы планировалось назначить 
дату общественных слушаний по проекту создания органов террито-
риального общественного самоуправления. Но дело застопорилось 
– тогда большинство коллег-депутатов не поддержали Анатолия 
Долженко. Народные избранники согласились, что дело стоящее, но 
решили не спешить, а более качественно проработать все правовые 
и процедурные вопросы нововведения – документ не был вынесен 
на суд общественности.

 Однако такое решение коллег Анатолия Долженко не останови-
ло, и он начал «обкатывать» созданный в своем округе ТОС «Звезд-
ный», правда, без статуса юридического лица, что значительно су-
жало круг возможностей этого органа. На новый депутатский срок 
Долженко выдвигать свою кандидатуру не стал, но не в его харак-
тере было бросать начатое дело. В октябре 2011 года он в качестве 
заместителя председателя гражданской палаты (раскол обществен-
ников на две палаты – общественную и гражданскую – волгодонцы, 
наверняка, помнят) и активные члены палаты подготовили открытое 
письмо и выступили с обращением к администрации и городской 
Думе о необходимости принятия положения и порядка организации 
ТОСов. Примерно в то же время делегация Волгодонска во главе с 
заместителем председателя городской Думы 5-го созыва Людмилой 
Ткаченко побывала в Волгограде по изучению опыта организации 
органов территориального общественного самоуправления (он был 
признан одним из лучших в РФ). А 16 ноября 2011 года стало пере-
ломным для ТОСов Волгодонска – в этот день городской парламент 
принял решение № 123 об организации и осуществлении обществен-
ного самоуправления на территории Волгодонска.

Читайте стр. 2-3

26-летний Сергей Коробейников, слесарь шесто-
го разряда цеха централизованного ремонта (ЦЦР) 
Ростовской АЭС, и его эксперт, ведущий инженер 
ЦЦР Виктор Головенько заняли первое место в ком-
петенции «Ремонт и наладка механического обо-
рудования» III дивизионального чемпионата про-
фессионального мастерства работников Концерна 
«Росэнергоатом» REASkills. 

В 14 его компетенциях приняли участие более ста рос-
сийских атомщиков – Курской, Смоленской, Балаковской, 
Кольской, Белоярской, Ростовской, Ленинградской, Ново-
воронежской, Калининской атомных станций, а также фи-
лиалов АО «Атомэнергоремонт», АО «КОНСИСТ-ОС» и др.

– На конкурсных заданиях волнения не было, пото-
му что хорошо знаю свою работу, а также ощущал 
поддержку коллег и родных. Мой брат-близнец Вик-
тор, став победителем прошлогоднего чемпионата 
WorldSkills Hi-Tech, подарил мне свою сварочную маску и 
сказал, что она принесёт мне победу. Так и вышло – я 
победил, – поделился впечатлением Коробейников.

Дивизиональный чемпионат REASkills является отбо-
рочным туром перед отраслевым чемпионатом професси-
онального мастерства AtomSkills по методике WorldSkills. 
Сергей Коробейников и Виктор Головенько вошли в ко-
манду концерна «Росэнергоатом», в составе которой те-
перь будут представлять Электроэнергетический дивизион 
Госкорпорации «Росатом» на отраслевом чемпионате по 
методике WorldSkills «AtomSkills-2019» с 7 по 11 июня 
2019 года на площадке Екатеринбург-ЭКСПО. А победите-
ли AtomSkills войдут в единую сборную команду Росатома 
уже на национальном чемпионате WorldSkills Hi-Tech.

Вертикаль чемпионатов профмастерства способ-
ствует внедрению международных стандартов в систему 
подготовки рабочих и инженеров атомных предприятий и 
совершенствованию их профессионального уровня. Высо-
кий профессионализм работников является одной из важ-
ных составляющих безопасной надёжной эксплуатации 
атомных станций.

«Я хорошо знаю 
свою работу»
Слесарь Ростовской АЭС Сергей Коробейников победил на чемпионате 
профессионального мастерства Концерна «Росэнергоатом» REASkills-2019
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Скажи этим людям завтра спасибо!
Тем, кто каждый день метет улицы, кто вывозит мусор, чинит 

краны и занят в сфере нашего быта. Мы привыкли к ним настолько, 
что порой даже не замечаем их каждодневного и такого нужного 
труда. Спасибо вам, работники коммунальных служб и бытового об-
служивания, от нас - людей, чьи комфорт и уют находятся в ваших 
руках. И пусть такое проявление внимания к вам не станет одно-
дневным признаком праздника, а заслуженно перерастет в еже-
дневные слова благодарности. Спасибо, профессионалы!

18 марта мы 
отметим первую 
пятилетку 
воссоединения  
Крыма с Россией

Материалы, посвященные 
этому событию, читайте 
в следующем номере

Общество с ограниченной ответственностью микрокредитная компания 
«ДОНСПЕЦЗАЙМ» (ООО МКК «ДСЗ») на рынке финансовых услуг с марта 2014 года

Это молодая, динамично развивающаяся компания, 
созданная небольшим коллективом инициативных квали-
фицированных специалистов. Главный приоритет деятель-
ности компании - максимально возможное удовлетворение 
потребностей клиентов. Ведь если люди уверены в качестве 
работы и во внимательном отношении к себе со стороны 
сотрудников, они с удовольствием обращаются в компа-
нию еще и еще раз. И это наиболее важно, ведь именно так 
«ДОНСПЕЦЗАЙМ» приобретает постоянных клиентов, что 
является залогом успеха.

Компания выдает микрозаймы от 1000 до 100000 рублей 
на срок до двенадцати месяцев. Данные услуги наиболее при-
влекательны для людей со средним уровнем дохода, испыты-

вающих регулярную необходимость «перехватить деньги до 
зарплаты». Они являются малопривлекательными клиентами 
для банков и зачастую имеют отрицательную кредитную исто-
рию. Именно для таких людей и работает «ДОНСПЕЦЗАЙМ», 
позволяя им решать любые острые вопросы и выходить из 
неудобных жизненных ситуаций, требующих не очень боль-
ших денег, но необходимых «прямо сейчас», и чувствовать 
себя уверенно в суровых российских реалиях, связанных с 
задержками зарплат, кризисами и бесконечной инфляцией. 

КСТАТИ, постоянные клиенты компании, добросо-
вестно выполняющие все условия договора займа и хоро-
шо зарекомендовавшие себя, имеют право на льготную 
процентную ставку.

ООО Микрокредитная компания
«ДОНСПЕЦЗАЙМ»

г. Волгодонск, пр. Строителей, 47. Тел./факс: 8 (8639) 29-09-20, 8-989-725-05-50

Компания «ДОНСПЕЦЗАЙМ» имеет лицензию и 
государственную pегистрацию на все осуществляемые услуги. 

Регистрационный номер записи в государственном реестре 
микрофинансовых организаций  

001503760007185 от 13 ноября 2015 года. 
E-mail: volgodonsk_dsz@mail.ru. Реклама
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ТОС «Степной» осущест-
вляет свою деятельность в 
границах микрорайона №7, в 
его состав входят многоквар-
тирные дома этого округа по 
улицам Максима Горького, 
Пионерской, Степной и пере-
улку Дзержинскому. У ТОСа 
несколько направлений дея-
тельности: благоустройство 
территории, жилищно-комму-
нальная сфера, культурно-мас-
совая работа с населением, 
развитие массового спорта, в 
поле зрения объединения – ра-
бота с ветеранами, инвалида-
ми, неблагополучными семья-
ми. Возглавляет ТОС «Степной» 
житель микрорайона Светлана 
Лаврентьева. 

О времени пятилетней дав-
ности Светлана Олеговна вспо-
минает как об очень непростом 
периоде:

– Это был год тяжелой 
и напряженной работы. Чле-
ны инициативной группы 
по созданию ТОСа побывали 

Нужен ли ТОС?  СОВМЕСТНЫЙ 
ВЫПУСК НАШЕЙ 

ГАЗЕТЫ И 
ВОЛГОДОНСКОЙ 

ГОРОДСКОЙ ДУМЫ Сегодня мы рассказываем о том, как 
в Волгодонске развиваются ТОСы, 
одна из популярных форм местного 
самоуправленияПродолжение. 

Начало на стр. 1

Людмила ТКАЧЕНКО, 
председатель городской 
Думы – глава города: 

- ТОС - это первичная, 
наиболее простая, близкая 
и понятная для населения 
форма решения местных 
проблем, затрагивающих как 
личные, так и коллективные 
интересы граждан. По сути, 
ТОС – это объединение людей, 
которым не все равно, что 
происходит в микрорайоне, 
где они живут.

Я – первый
ТОС «Степной» стал первым органом территориального общественного самоуправления, зареги-

стрированным в рамках 123-го решения Волгодонской городской Думы. День его рождения –  
10 декабря 2013 года. Инициатором создания общественного объединения стал депутат город-

ской Думы по 7-му избирательному округу Алексей Брежнев, который и сегодня является не только 
идейным вдохновителем, но и оказывает ТОСу реальную помощь и материальную поддержку.

«Степной» участвовать не имеет 
права. Получить статус ТОС мо-
жет, но пока не готов – совет 
считает, что без специалистов 
браться за это не стоит. Поэ-
тому ТОС сегодня держится на 
финансовой поддержке депута-
та и добровольных спонсоров, 
помогающих в проведении раз-
личных мероприятий. 

– Конечно, хотелось бы 
иметь небольшое финанси-
рование из бюджета, ведь мы 
работаем на общее городское 
дело – формирование граж-

данского общества, – говорит 
председатель ТОСа. – Взять 
хотя бы подготовку пакета 
документов для конкурса или 
гранта – все это стоит де-
нег.

Но как бы то ни было, пред-
седатель ТОСа «Степной» Свет-
лана Лаврентьева считает, что 
территориальное общественное 
самоуправление – это самая 
жизнеспособная система воспи-
тания в людях ответственного 
отношения к своему месту жи-
тельства.

Алексей БРЕЖНЕВ, 
депутат избирательного 
округа №7:

– ТОС «Степной» суще-
ствует пять лет, и это уже 
хорошо. Кое-кто считает, 
что ТОС и совет обществен-
ности в микрорайоне – одно 
и то же. Не соглашусь с этим 
– разница в способе форми-
рования двух общественных 
структур. Если депутат 
формирует актив по своему 
усмотрению, то совет ТОСа 
выбирают сами жители, в его 
состав могут войти, как мы называем, «неудобные», но ак-
тивные граждане. И это тоже хорошо – разные точки зрения 
стимулируют поиск рационального. Я ТОСом не командую – 
как депутат я советуюсь с активом и, конечно же, помогаю. 
За эти годы некоторая активность людей наметилась, но 
переломить общее равнодушие пока не удалось.

Общественное самоуправление – интересное направ-
ление, но, на мой взгляд, пока недооцененное. Сдвиги, ко-
нечно, есть. Восемь лет оно существует в нашем городе 
в правовом поле – 123-е решение по ТОСам принято в 2011 
году. Однако этого недостаточно. Можно создать сколько 
угодно ТОСов и выйти в лидеры по их количеству. Но ТОСы 
– это не клубы по интересам – энергия их активистов 
должна приносить конкретные результаты для всех. Но, 
увы, на голом энтузиазме сегодня ничего не создать, в том 
числе и комфорта для жителей в разных сферах. Считаю, 
что должна быть городская целевая программа развития 
органов территориального общественного самоуправле-
ния с бюджетным финансированием. И соответственно, 
подобные программы должны составлять ТОСы. Взять, к 
примеру, озеленение. Сегодня это разовые субботники, а у 
ТОСа должна быть долгосрочная программа по зеленым на-
саждениям – к чему мы хотим прийти. И так в любой сфере 
– ТОС формирует мнение людей и доводит его до реального 
результата. А чтобы общественные формирования не ва-
рились в собственном соку, необходима учеба активистов – 
на это тоже должны быть заложены бюджетные средства. 
Можно и конкурс объявить на лучший проект по созданию 
ТОСа. Уверен, проектов появится масса – в Волгодонске 
творческих людей достаточно.

Председатель 
ТОС «Степной»  
Светлана ЛаврентьеваРешения принимаем вместе

практически во всех кварти-
рах жителей микрорайона, 
проводили разъяснительную 
работу, рассказывали о воз-
можных перспективах. Вести 
ее было непросто, поскольку 
опыта ТОСов в нашем горо-
де не было. Чего мы только 
ни наслушались. Некоторые 
жители считали, что мы де-
лаем это ради какой-то сво-
ей выгоды, начнем собирать 
деньги, другие заблуждались в 
назначении ТОСа, путая его с 
управляющей компанией. Ино-
гда даже руки опускались, но 
наш депутат Алексей Алек-
сандрович Брежнев старался 
поддержать нас и убеждал, 
что терпение и настойчи-
вость дадут результат. 
Несмотря на все трудности 
и препоны, мы все же заручи-
лись согласием необходимого 
количества жителей много- 
этажек, провели конференцию 
и зарегистрировали ТОС в ад-
министрации города. Приняли 

устав. Наш ТОС стал неком-
мерческой общественной ор-
ганизацией без образования 
юридического лица, таковым 
остается и сегодня.

Постепенно ТОС начал заяв-
лять о себе, в него стали обра-
щаться люди с разными вопро-
сами и жалобами. Члены совета 
рассматривают все обращения и 
дают им дальнейший ход. Так, с 
помощью ТОСа удалось закрыть 
пивточку по Степной, 159а и 
пивбар в магазине по Пионер-
ской, 140а. Было разрешено 
несколько конфликтных ситу-
аций между соседями в много-
квартирных домах.

– У нас есть официальный 
документ – фирменный бланк 
ТОСа «Степной», на котором 
мы оформляем запросы и обра-
щения в различные инстанции, 
и это имеет действие, – де-
лится Светлана Лаврентьева. – 
Получаем ответы о принятых 
мерах – хорошая обратная 
связь. Мы тесно работаем с 
отделом полиции, у нас актив-
ный отряд ДНД.

ТОС как общественная 
организация имеет право уча-

ствовать в различных конкур-
сах и претендовать на полу-
чение грантов. Но кроме тех, 
где необходимо иметь статус 
юридического лица. «Степной» 
принимал участие в городском 
конкурсе на лучший микрорай-
он, занял третье место и полу-
чил денежное вознаграждение 
200 тысяч рублей. Деньги были 
потрачены на благоустройство 
сквера в микрорайоне.

– Наш сквер преобразили 
аккуратные пешеходные до-
рожки из тротуарной плитки, 
– говорит Светлана Олеговна. – 
Жители почувствовали внима-
ние к себе и заботу. Наш совет 
замечает, что активность 
населения пусть медленно, но 
повышается, больше людей 
участвуют в массовых меро-
приятиях, меньше проявляет-
ся потребительских амбиций, 
вместо «должны» чаще слы-
шим «давайте сделаем», а это 
дорогого стоит. В этом году 
мы намерены принять участие 
в областном конкурсе на луч-
ший ТОС.

В тех конкурсах, где требу-
ется статус юридического лица, 
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Разрабатывая проекты, ТОСы могут  
участвовать в конкурсах,  получать 
финансирование на конкретные дела  
по улучшению качества жизни горожан 
на определенной территории

Работа по созданию ТОСов приобрела 
конкретный характер на уровне 
муниципалитета и городской Думы

Объединившись в ТОС, мы сможем 
сделать наше место жительства более 
комфортным

местное самоуправление

Уже не вопрос

На эту встречу пригласили 
начальника отдела администра-
ции города по взаимодействию 
с общественными организация-
ми Ирину Подласенко, которая 
рассказала о нормативно-пра-
вовой базе и условиях созда-
ния ТОСов. Посмотрели видео-
ролики об опыте работы таких 
общественных формирований в 
других городах.

– Мы не гнали лошадей, 
– говорит Юрий Васильевич. 
– Дали людям осмотреться, 
взвесить «за» и «против». 
В результате попробовать 
создать ТОСы решили акти-
висты двух многоэтажек – по 
улицам 30 лет Победы, 5 и  
50 лет СССР, 2 и домов част-
ного сектора по переулку 
Павлова. В итоге сегодня за-
регистрированы три ТОСа: 
«Виктория», «Раздолье» и 
«Победа». Все готовят доку-
менты для получения статуса 
юридического лица. 

Депутат округа взял органи-
зацию ТОСов под свой контроль 
и оказывает им постоянную 
поддержку. Прежде всего, ин-
формационную – председатели 
ТОСов получают необходимую 
документацию: копии решений 
городской Думы и распоряжений 
администрации города по терри-
ториальному самоуправлению, 
положения о конкурсах социаль-
но ориентированных проектов, 
организуемых администрацией 
города, концерном «Росэнерго-
атом», ассоциацией территорий 
расположения АЭС и других. 
Оказывает помощь в подготовке 
печатной продукции, обеспе-
чении средствами коммуника-
ций. Реальной помощью ТОСу 
«Виктория» стало выделение в 
прошлом году 130 тысяч рублей 
из депутатских средств разви-
тия микрорайона для ремонта 
отмостки дома. Запланировано 
направить 15 тысяч рублей на 
новые скамейки во дворе дома 
для ТОСа «Раздолье».

Из шести ТОСов, созданных в Волгодонске, половина находится на территории избирательного 
округа № 5, где депутатом является внештатный заместитель председателя городской Думы 
Юрий Лебедев. Прежде чем эти общественные объединения появились, была проведена серьез-

ная подготовительная работа, результатом которой стала большая микрорайонная планерка с участием 
представителей общественных формирований, председателей советов МКД, старших по улицам частного 
сектора, инициативных граждан.

Мы – в начале пути

Мы продолжим освещать в нашей газете проблему развития территориального обще-
ственного самоуправления. Приглашаем для разговора тех, кому интересна эта тема, у 
кого есть новые идеи по созданию органов ТОС.

Юрий ЛЕБЕДЕВ, депутат избирательного округа №5:
– Сегодня для создания органов территориального обще-

ственного самоуправления есть все. Народовластие провозгла-
шено государственной политикой. Появился механизм реализации, 
прописана процедура создания ТОСов. Это важное направление 
взял под контроль губернатор области, работа по созданию ТО-
Сов приобрела конкретный характер на уровне муниципалитета 
и городской Думы. И очень важно, чтобы это направление нахо-
дилось на плаву, и его не захлестнула волна повседневных забот. 
На уровне города, считаю, нужна целевая программа поддержки 
территориального самоуправления с финансированием из мест-
ного бюджета. Я не говорю о больших финансовых вливаниях – 
достаточна небольшая стартовая поддержка для того, чтобы 
провести подготовительную работу. Хорошим стимулом могли 
бы стать конкурсы среди ТОСов города.

ТОС «Раздолье», создан-
ный в доме по улице 50 лет 
СССР, 2, самый молодой, он 
зарегистрирован в админи-
страции города в декабре 
прошлого года.

– В нашем доме прожива-
ет много молодежи, и совет 
ТОСа состоит тоже из моло-
дых активистов, – поделилась 
его председатель Людмила 
Вахмина. – Равнодушных поч-
ти нет – все поддерживают 
предложение об обществен-
ном самоуправлении, многие 
готовы сами принять участие 
в благоустройстве терри-
тории двора, создании ком-
фортных условий для отдыха. 
Для молодых мамочек нужна 
колясочная, детскую площад-
ку надо расширить, зелени во 
дворе добавить. Надеемся, 
что, объединившись в ТОС, мы 
сможем сделать наше место 
жительства более комфорт-
ным.

Итог разговору подвел де-
путат  Юрий Лебедев. Он счи-
тает, что преимущество - за 
ТОСами, имеющими статус юри-
дического лица. 

Как юридическое лицо ТОС 
будет иметь расчетный счет в 
банке, он может привлекать 
для осуществления своей де-
ятельности финансовые сред-
ства спонсоров, претендовать 
на бюджетное финансирование 
в рамках муниципальных це-
левых программ, принимать 
участие в конкурсах и грантах 
региональных, российских и 
даже международных фондов. 
То есть, разрабатывая проекты, 
участвовать в конкурсах, полу-
чать деньги на конкретные дела 
по улучшению качества жизни и 
обязательно отчитываться об их 
расходовании.

Депутат Юрий Лебедев с председателями ТОСов. Слева направо: Надежда Чернейкина  
(ТОС «Победа»), Людмила Вахмина (ТОС «Раздолье»), Елена Самигулина (ТОС «Виктория»).

Наш корреспондент 
побывал в общественной 
приемной пятого округа, 
где встретился с депутатом 
Юрием Лебедевым и пред-
седателями ТОСов. 

Первой ласточкой в пя-
том округе стал ТОС «Вик-
тория». Председатель ТОСа 
Елена Самигулина рассказы-
вает:

– В нашем доме создано 
товарищество собственни-
ков жилья, у нас дружные и 
активные жители. Проводим 
много совместных мероприя-
тий. Я вижу, что люди заин-
тересованно общаются, хо-
тят сделать что-то новое 
для комфорта на придомовой 
территории, для интерес-
ного досуга. Прекрасно про-
шло празднование 40-летия 

дома на базе отдыха «Белая 
Вежа», которое нам помог 
организовать наш депутат 
Юрий Васильевич. 1 мая про-
шлого года провели свой 
праздник мира и труда с че-
ствованием жителей, нося-
щих звание «Ветеран труда». 
Их в доме – 22. И тут мы ре-
шили, что пора нашу актив-
ность выносить за пределы 
дома и попробовать на этом 
зарабатывать бонусы – по-
лучать гранты и денежные 
инвестиции для улучшения 
жизненного пространства. 
Так и воплотилась в жизнь 
идея о создании ТОСа. У нас 
уже готовы документы для 
получения «Викторией» ста-
туса юридического лица. 
Сейчас готовим заявки на 
участие в конкурсах социаль-
ных проектов разных уровней 
– от городского до федераль-
ного. 

«Победа» – единствен-
ный ТОС, созданный в част-
ном секторе. Его председа-
тель Надежда Чернейкина, 
вместе с другими активиста-
ми исколесившая переулок 
Павлова, услышала разные 
мнения его жителей. 

– Мы месяца полтора 
ходили по домовладениям. 
Кто-то равнодушно отма-
хивался, другие отнеслись 
настороженно и с недоверием 
– «деньги, небось, собирать 
будете», но большинство 
поддержали идею объедине-
ния в ТОС и высказали немало 
интересных предложений. 
Проблем в частном секторе 
очень много, все их ТОС, ко-
нечно же, не решит. Но если 

нам удастся хотя бы цветоч-
ные клумбы разбить или зону 
отдыха оборудовать, люди 
поверят в ТОС и сами станут 
активнее. Поэтому мы будем 
стараться участвовать в 
конкурсах на получение де-
нежных грантов. 

Светлана НЕЧАЕВА

Извещение о проведении собрания о согласовании местоположения 
границы земельного участка

Кадастровым инженером Бруцкая Ната-
лья Евгеньевна, 347360, Ростовская область, 
г. Волгодонск, ул. Ленина, д. 97, кв. 88, 
natali.br1@mail.ru, тел. 8-918-544-43-22, 
квалификационный аттестат кадастрового ин-
женера № 61-12-742, № регистрации в госу-
дарственном реестре лиц, осуществляющих 
кадастровую деятельность, – 22613, в отноше-
нии земельного участка с кадастровым номером 
61:48:0010602:415, расположенного по адресу: 
Ростовская область, г. Волгодонск, НТС «Стро-
итель», массив 6, участок № 445, выполняются 
кадастровые работы по уточнению местополо-
жения границы и площади земельного участка. 
Заказчиком кадастровых работ является Стасюк 
Елена Александровна. Почтовый адрес: 347360 
Ростовская обл., г. Волгодонск, ул. 30 лет По-
беды, дом № 21а, кв. 7, тел. 8-918-596-17-75.

Собрание заинтересованных лиц по поводу 
согласования местоположения границы состо-
ится 29.04.2019 г. в 11 часов 00 минут по адре-
су: 347360, Ростовская область, г. Волгодонск, 
ул. Ленина, д. 55.

С проектом межевого плана земельно-
го участка можно ознакомиться по адресу: 
347360, Ростовская область, г. Волгодонск, ул. 
Ленина, д. 55.

Требования о проведении согласования 
местоположения границ земельных участков 
на местности принимаются с 18.03.2019 г. по 
29.04.2019 г., обоснованные возражения о 
местоположении границ земельных участков 
после ознакомления с проектом межевого плана 
принимаются с 18.03.2019 г. по 29.04.2019 г. 
по адресу: 347360, Ростовская область, г. Вол-
годонск, ул. Ленина, д. 55.

Смежный земельный участок, с правообла-
дателями которого требуется согласовать ме-
стоположение границы: КН 61:48:0010602:414 
(Ростовская область, г. Волгодонск, НТС «Стро-
итель», массив 6, участок № 444) и другие за-
интересованные лица.

При проведении согласования местополо-
жения границ при себе необходимо иметь доку-
мент, удостоверяющий личность, а также доку-
менты о правах на земельный участок.


